



24 septembre 2019

## SEAT adhère à un nouveau projet européen de génération de biométhane à partir de déchets

- L'entreprise va tester dans ses véhicules le biocarburant obtenu à partir des déchets de décharges communales
- Le projet devrait courir jusqu'en 2023 et sera financé par un budget total de 4,3 millions d'euros
- Andrew Shepherd sera un orateur principal au next stop: gmobility le 18 octobre à Bruxelles

SEAT participera jusqu'en 2023 au projet Life Landfill Biofuel. Ce dernier, récemment approuvé par la Commission européenne, a pour ambition d'obtenir du gaz renouvelable à partir des déchets de décharges communales. L'objectif est d'assurer une gestion plus efficace en générant du biométhane à partir d'une source d'énergie locale présente en abondance. Ce projet sera mis en œuvre conjointement avec d'autres partenaires au cours des quatre prochaines années et bénéficiera d'un budget total de 4,3 millions d'euros, financé à 55 % par la Commission européenne.

Andrew Shepherd, responsable des projets relatifs au gaz renouvelable chez SEAT, a souligné que « ce projet nous permettra de faire progresser le développement et les recherches sur l'utilisation du biométhane comme carburant. Notre objectif ultime est de garantir une incidence environnementale nulle en matière d'émissions de CO<sub>2</sub> sur l'ensemble du cycle de vie des véhicules ».

Dans l'optique de promouvoir l'économie circulaire, d'améliorer l'efficacité énergétique et de renforcer la réduction des émissions, SEAT travaille actuellement sur le projet Life Methamorphosis afin de transformer des déchets sélectionnés en amont et du lisier issu d'une ferme de Lleida en biométhane. Le nouveau projet Life Landfill Biofuel va plus loin, étant donné que la matière première provient directement de la décharge, sans tri préalable.

L'Union européenne a l'intention de limiter à 10 % la quantité de déchets communaux qui peuvent être déversés dans les décharges d'ici 2035. Par conséquent, la conversion de déchets en biocarburant pour les véhicules est l'une des solutions à ce défi environnemental. D'autres organismes participent également à ce nouveau projet, dont FCC, IVECO, l'Université de Grenade, la Fondation CARTIF, SYSADVANCE et Gasnam. De plus, SEAT a également mis en place un projet similaire avec Aqualia pour transformer les eaux usées en biocarburant.



## Une possibilité de développement économique durable

L'Europe comptant près d'un demi-million de décharges, le développement et la recherche de procédés d'exploitation permettant l'obtention de biométhane à partir de déchets représente donc une opportunité commerciale pour convertir des déchets en une source d'énergie qui pourrait également contribuer à réduire les émissions polluantes.

À ce sujet, il existe un grand potentiel pour mettre sur pied des certificats d'origine pour la production de biométhane. Ce système simplifierait le développement de l'industrie en Espagne comme dans d'autres pays de l'Union européenne, et pouvoir transférer ces certificats entre les secteurs ouvrirait un monde de possibilités pour l'industrie des transports.

## La référence en matière de gaz naturel comprimé (CNG)

SEAT est le constructeur européen qui propose la plus grande gamme de véhicules propulsés au gaz naturel comprimé (CNG). Quatre modèles sont construits dans l'usine de Martorell : la Leon, la Leon Sportourer, l'Ibiza et l'Arona, qui est le seul SUV au monde à rouler au CNG. En 2018, l'entreprise a vu ses ventes de véhicules CNG tripler et a annoncé un investissement de 6 millions d'euros afin d'accroître la capacité de l'usine de Martorell et de produire quotidiennement 250 véhicules CNG au lieu de 90. Par ailleurs, SEAT est le centre d'excellence du Groupe Volkswagen pour le développement technologique du gaz naturel comprimé comme carburant de substitution.

## SEAT représentée lors de l'événement next stop: gmobility

Le 18 octobre, Andrew Sheperd sera l'un des orateurs principaux lors de l'événement next stop: gmobility à Bruxelles, une initiative de la Busworld Academy et de NGVA Europe. Catalyseur de l'objectif de décarbonisation 2050 de l'Union européenne, gmobility se décrit comme un scénario de mobilité du futur qui examine les règlements d'application nécessaires ainsi que les meilleurs moyens de lever les barrières commerciales existantes. En soutenant l'infrastructure de stations-service offrant du CNG et du LNG, gmobility est prête à offrir un moyen abordable et concret pour permettre un déplacement des personnes et un transport de marchandises durables.

Press contact Dirk Steyvers

PR & Content Manager M +32 476 88 38 95

www.seat-mediacenter.com



**SEAT** is the only company that designs, develops, manufactures and markets cars in Spain. Member of the Volkswagen Group, the multinational has its headquarters in Martorell [Barcelona], exporting 80% of its vehicles, and is present in 80 countries on all five continents. In 2018, SEAT sold 517,600 cars, the highest figure in the 68-year history of the brand, posted a profit after tax of 294 million euros and a record turnover of close to 10 billion euros.

The SEAT Group employs more than 15,000 professionals and has three production centres – Barcelona, El Prat de Llobregat and Martorell, where it manufactures the highly successful Ibiza, Arona and Leon. Additionally, the company produces the Ateca in the Czech Republic, the Tarraco in Germany, the Alhambra in Portugal and soon Mii electric production will start in Slovakia.

The multinational has a Technical Centre, which operates as a knowledge hub that brings together 1,000 engineers who are focussed on developing innovation for Spain's largest industrial investor in R&D. SEAT already features the latest connectivity technology in its vehicle range and is currently engaged in the company's global digitalisation process to promote the mobility of the future.